

Eingewöhnungskonzept

Etwas Neues beginnt



Der Start in den Kindergarten ist für das Kind ein neuer Lebensabschnitt. Dieser große Schritt bringt mit sich: Neue Bezugspersonen, neue Umgebung, große Kindergruppe, neuer Tagesablauf, viele neue Eindrücke,... Dies muss vom Kind erst einmal verarbeitet und verkraftet werden. Das braucht Zeit! Deshalb gestalten wir die Eingewöhnungszeit wie folgt

Gestaffelter Beginn:

Damit wir in den ersten Tagen individuell auf das Kind eingehen können nehmen wir die Kinder gestaffelt auf. Der Termin des ersten Kindergarten-tages wird beim Informationsabend festgelegt.

Bringzeit – je nach Buchung – frühestens ab 8:00 Uhr

Abholzeit (unabhängig von Buchungszeiten):

Abholzeit: 1. Woche: bis 10 Uhr

2. Woche: bis 11 Uhr

3. Woche: bis 12 Uhr

4. Woche: nach Absprache

Früheres Abholen ist möglich oder wird bei Bedarf von uns telefonisch erbeten.

Pünktlichkeit aller Eltern hilft den Kindern, die Tagesstruktur schneller zu erfassen und sich auf die neuen Gegebenheiten einzustellen.